



Isaacs termina segundo absoluto en el Campeonato Sudafricano de Motociclismo 2014 con su BMW S 1000 RR.

Munich, 3 diciembre 2014. El pasado fin de semana se cerró la temporada del Campeonato Sudáfricano de Motociclismo 2014 (SAM), con más podios para la BMW S 1000 RR. La cita final se celebró en el Red Star Raceway, cerca de Johannesburgo (ZA). El piloto privado de BMW Motorrad, Lance Isaacs (ZA) todavía seguía en la lucha por el título, llegando al Red Star Raceway segundo en la clasificación general de la categoría más alta, la clase Súper GP. Estaba a 24 puntos del líder Clint Seller (ZA), con 50 puntos en juego en las dos últimas carreras del año.

Por tanto, Isaacs estaba dispuesto a correr algunos riesgos con el fin de ganar las dos carreras y conseguir los máximos puntos posibles con su BMW S 1000 RR del Black Swan Racing. Por desgracia, la diosa Fortuna estaba en contra de Isaacs. En la primera carrera, se cayó mientras intentaba alcanzar la cabeza. Fue capaz de continuar en la carrera y cruzó la meta en décimo lugar. De todas formas, la BMW S 1000 RR estuvo en el podio en esta carrera: su compañero de equipo Brent Harran (ZA) llegó tercero. En la segunda carrera, fue Isaacs quien descorchó el champán tras acabar tercero en el podio, mientras que Harran fue quinto.

Isaacs terminó la temporada 2014 en segundo lugar en la clasificación general y ya está esperando el próximo año donde correrá con la nueva RR. "Estoy convencido de que esta será la moto a batir en la clase Súper GP en el 2015", dijo. Su compañero de equipo Harran fue tercero en la general. En total, los dos pilotos sumaron dos victorias y 16 podios con sus RR del Black Swan Racing. Isaacs también anunció que el próximo año participará de nuevo en el BMW Motorrad Race Trophy. En 2014 ha sido uno de los diez mejores pilotos privados de BMW Motorrad en todo el mundo, terminando noveno en la temporada inaugural del Race Trophy.

En la clase Super M, la piloto privada de BMW Motorrad Janine Davies (ZA) también apuntaba a terminar la temporada en lo más alto. Pero la rápida piloto sufrió una fuerte caída durante la clasificación del sábado. Sufrió una fractura en su muñeca derecha, commoción cerebral y una lesión en el codo. Davies tuvo que pasar varios días en el hospital bajo observación. Toda la familia BMW Motorrad Motorsport le desea una pronta recuperación.

#### **Media Contact.**

Danilo Coglianese  
+49 176 601 724 05  
danilo.coglianese@  
bmwgroup.com

Media Website  
[press.bmwgroup-sport.com](http://press.bmwgroup-sport.com)

